

FESTIVAL DE CORTOMETRAJES LA SALLE-CHOCILLAS ES DE CINE

El grupo de 3º ESO B del IES El Argar ha participado en la 3ª Edición del Festival de Cortometrajes de La Salle-Chocillas es de Cine. Como novedad en esta edición, la participación estaba abierta a otros centros educativos, así que aprovechamos la oportunidad para inscribirnos gracias al entusiasmo mostrado por los alumnos. Nuestro equipo estaba integrado por Óscar Almécija Salinas, Lucía De las Heras Fernández, Adam Artero Jerome-Ihuaru y Carmen Cortés Milán. Dentro del programa del festival, el día 25 de octubre pudimos disfrutar de una jornada de formación de producción y post producción de cortometrajes en la Casa del Cine de Almería a cargo de dos profesionales del mundo audiovisual, que nos descubrieron e ilustraron en la ciencia cinematográfica. Inmediatamente después comenzó la preparación y elaboración de guiones de la mano de nuestro alumno Óscar Almécija Salinas, bajo la supervisión de Mª del Mar Segura, profesora de lengua y Carmen Gálvez, como tutora del grupo. Una vez seleccionado el guión y preparado el storyboard, abordamos la grabación del corto utilizando las instalaciones del centro y participando como extras todo el alumnado del grupo, junto con compañeros de 2º de FP Básica. Quedaba aún el trabajo de post producción para la edición del cortometraje. El día 3 de noviembre fue la fecha límite para la entrega de cortos, participando un total de once centros de la provincia. La suerte estaba echada. Días más tarde recibimos la invitación para la gala de entrega de premios que se celebraría el 23 de noviembre en el Teatro Apolo de Almería. Cuál fue nuestra sorpresa cuando comprobamos nuestra nominación en las distintas categorías y finalmente fuimos galardonados con los premios a Mejor Guión, Mejor Actor (Adam Artero Jerome-Ihuaru) y Mejor Corto. Ha sido todo un éxito y nos sentimos muy orgullosos de nuestro alumnado.